



Ilustre Colegio de Abogados de Salamanca.

El Decano

El Decano
del
Ilustre Colegio de Abogados de Salamanca

AGRADECE

A DON JULIAN SANCHEZ SANCHEZ.

su participación en el acto que tuvo lugar en la Biblioteca del Colegio de Abogados, el día 10 de Diciembre de 2.008. para celebrar el 60º aniversario de la proclamación por la Asamblea de las Naciones Unidas de la Carta Universal de los Derechos Humanos, con la lectura del siguiente artículo

Artículo 5

Nadie será sometido a torturas ni a penas o tratos crueles, inhumanos o degradantes.

Manuel Alfonso Sánchez Benítez de Soto